
 

 

 

 

 

６年生へのあこがれ  
校長 長瀬 泰一郎 

 

 例年より早く始まった２学期も残り４週間となりました。８・９月は暑さでマスクを

するのも息苦しかったですが、今では防寒にもなりマスクにすっかりとなじんでしまい

ました。思えばマスク生活も９ヶ月。慣れるものだなと実感しています。 

１学期は行事らしいことができませんでしたが、２学期は感染拡大防止の工夫をしな

がら行事に取り組んできました。１０月３日の体育発表会は、低・中・高学年ごとの徒競

走、表現運動の発表となりました。６年生は「係活動をやりたい」という思いをもち、応

援団を始め、体育発表会の運営に自ら携わりました。１０月２２日の全校遠足は、光が丘

公園へ行ってきました。６年生は光っ子班のリーダーとして班をまとめ、オリエンテー

リングを楽しみました。１１月４日の地域清掃でも、６年生がリーダーシップを発揮し

てくれ、たくさんの落ち葉やゴミを拾い奉仕活動を行いました。そして、１１月１３日か

らの音楽発表会は、朝の時間を利用して４回に分けわかば学級、各学年が発表しました。

様々なリズム打ちや打楽器を中心とした器楽演奏は、まさに「今年だからこそできる音

楽発表会」となりました。この音楽発表会でも６年生は司会やＢＧＭ、会場設営等してく

れました。６年生が発表する音楽発表会の朝、１年生の男の子が玄関にいた６年生に「今

日の音楽発表会、がんばって！」と声をかけていました。とても温かい光景でした。これ

まで光っ子のためにがんばった６年生の姿を見続けたからこその光景かもしれません。 

コロナ禍ではありますが、これまで本校で大事にしてきた、子供たちが抱く６年生へ

のあこがれや進級への希望は、受け継げていると思っています。 

 

マラソン大会に向けて頑張っています！    マラソン大会担当 齋藤 彩花 

 １２月１２日（土）はマラソン大会です。今年度も八小の校庭を低学年７００ｍ・中学

年１.１ｋｍ走ります。高学年は校庭から校外にも出て、１.５ｋｍを走ります。本番に向

け、本日１１月３０日から中休みのマラソン練習が始まりました。どの学年も止まらずに

５分間走り続け、一生懸命練習を行っています。マラソン大会に向けて、児童一人一人が

それぞれの目標をもち、当日、より良い走りができるように頑張っています。 

 季節も暦の上ではもう冬です。一段と寒くなってきましたので、御家庭での手洗いうが

い、暖かい格好で寝させるなどの体調管理に気を付けてください。当日、子供たちが元気

に走れるよう御協力をお願いします。 

 また、本年度は参観の仕方が昨年度と異なります。参観時の注意事項をご覧の上、当日

は応援をお願いします。 

≪参観時の注意事項≫  

・参観はお子様の学年のみとなります。  

・お子様の学年のレースが終了した後は速やかな移動をお願いいたします。  

・近くの方と一定の距離を保って御参観ください。  

・児童の活動の妨げにならないように、白線の外側からの参観をお願いします。  

※体育館で音楽発表会のビデオを流しています。よろしければ御鑑賞ください。 

 

学  校  便  り  

第４２０号       練馬区立光が丘第八小学校 

令和２年１１月３０日  校 長  長瀬 泰一郎 
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みんなで育てる光っ子 笑顔かがやく光っ子 
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12/1 火 安全指導 〇 ★ 17 木 保健委員会発表　掃除なし 〇 ★

2 水
4時間授業（5－1以外）
研究授業（5－1　5校時）　避難訓練

〇 18 金 〇 ☆

3 木 クラブ活動　クラブ見学（３） 〇 ★ 19 土

4 金 〇 20 日

5 土 21 月 全校朝会 〇

6 日 22 火 〇 ★

7 月 全校朝会 〇 23 水 〇

8 火 オリパラ講演会　ゴールボール体験（４） 〇 ★ 24 木 〇 ★

9 水 クラブ説明集会（３～５） 〇 25 金
終業式　ロング清掃
午前授業　給食終

〇

10 木 音楽朝会　委員会活動 〇 ★ 26 土 冬季休業日始

11 金 掃除なし 〇 ☆ 27 日

12 土
土曜授業　マラソン大会
５時間授業通常時程　給食あり

〇 28 月 〇

13 日 29 火

14 月 全校朝会 〇 30 水

15 火 〇 ★ 31 木

16 水 〇

１２月の行事予定

年間生活目標『気持ちのよいあいさつをしよう』

キッズルーム在室予定（☆：スクールカウンセラー　★：心のふれあい相談員　予定が変更になることもあります。）

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　わ か ば 学 級
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　わかば学級主任　　勝　千真
　１０月までの転校生を含め、今現在、１年生から６年生までの３３人が在籍しています。基本のクラスは
学年別ですが、国語や算数は、学年に応じた学習ではなく、個々の課題に合わせた課題別５グループに分か
れて学習しています。グループ担当から、国語や算数の宿題が毎日出るのですが、みんな忘れずに取り組ん
できます。わかば学級は、一人一人が自分の課題に向き合い、一生懸命に学習に取り組んでいる素敵な学級
です。
　わかば学級の担任として、学級の子供たちが、通常の学級のみなさんから「わかばさん、わかばさん」と
呼ばれると、とても寂しく感じます。わかば学級に在籍する子供たちも、同じ『光っ子』です。一人一人の
名前を覚え、名前を呼んでもらえると嬉しいです。

＜12月保護者会の中止について＞

　ここ数週間で新型コロナウイルス感染症の感染が拡大していることに伴い、12月14日と16日に予
定していました保護者会を中止とさせていただきます。
　なお、保護者会で予定していました音楽発表会のビデオ鑑賞につきましては、12月12日（土）に
実施するマラソン大会の際に、体育館でビデオを放映します。繰り返し再生しますので、マラソン
大会参観の前後の時間に、よろしければ御鑑賞ください。


